
7 Pièces

487 m²

Réf. 82756603

Prix NC

Cannes
Maison à vendre (06400)
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En  exclusivité,  dans  le  secteur  très  prisé  du  Cannet  résidentiel,

magnifique palais de plain pied entièrement rénové en 2020 avec goût

et  des  matériaux  de  qualités  bénéficiant  d'un  vaste  jardin  paysager

avec  piscine,  grande  terrasse,  poolhouse  et  une  très  belle  cuisine

d'été.Elle se compose au rez-de-jardin d'une entrée, un double séjour

bénéficiant d'une cheminé avec insert et ouvert sur le grand jardin plat,

une cuisine ouverte entièrement équipée avec un ilot centrale et cellier,

trois  chambres  en  suite  et  une  chambre  de  maître.Un  ascenseur

permet d'accéder au sous-sol de la villa.Il se ...

In  the  highly  sought-after  residential  area  of  Le  Cannet,  magnificent  single-storey

palace entirely renovated in 2020 with taste and quality materials, benefiting from a

vast landscaped garden with swimming pool, large terrace, poolhouse and beautiful

summer kitchen.The garden level comprises an entrance hall, a double living room

with  fireplace  and  wood-burning  insert  opening  onto  the  large  flat  garden,  a

fully-equipped  open  kitchen  with  central  island  and  storeroom,  three  en  suite

bedrooms  and  a  master  bedroom.An  elevator  provides  access  to  the  villa's

basement.It comprises a garage for ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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